



En haute mer, il voit le juge qui, lui, ne le voit plus. Il allonge ses jambes et il sort de l'eau. Quelque temps après, le juge le retrouve par hasard ; il dit qu'ils vont le brûler. Le frère chinois dit:

-Juge, je voudrais bien aller dire adieu à ma mère.

-Ce n'est que juste, dit le juge.

Il va voir sa mère et se fait remplacer, parce que son autre frère ne peut pas se faire brûler. A l'exécution, le juge n'en croit pas ses yeux, parce que le frère chinois est toujours vivant. Le juge ordonne que le lendemain matin, ils le pendent. Le lendemain, le frère chinois dit:

-Juge, je voudrais bien aller dire adieu à ma mère.

-Ce n'est que juste, dit le juge.

Il va voir sa mère et se fait remplacer. Ils le pendent, mais il ne meurt pas. Le juge arrête l'exécution, mais il dit que le lendemain matin, on le fera boire beaucoup et il mourra. Le lendemain, le frère chinois dit:

-Juge, je voudrais bien aller dire adieu à ma mère.

-Ce n'est que juste, dit le juge.

Ils le font boire beaucoup, mais il ne meurt pas. Le juge en a assez ; il dit qu'il laisse tomber la punition. A ce moment-là, le garçon revient en courant, et tout le monde vit heureux.

Ce livre est vraiment imaginaire, ça fait découvrir d'autres choses.

Agathe